

EL COLEGIO DEL ROSARIO

AL DOCTOR HERNANDO HOLGUIN Y CARO

La Consiliatura del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario registra en sus actas, con el más profundo dolor, la muerte del señor doctor don HERNANDO HOLGUÍN Y CARO, acaecida hoy en esta capital. Fue el ilustre finado varón de superior inteligencia, de vastos y profundos conocimientos en letras y en derecho; jurisconsulto, publicista, orador y catedrático eminente. Sirvió a la República, con total desinterés y con ardiente celo, en los más elevados puestos legislativos, administrativos y diplomáticos. Ejemplar de piedad y de virtudes cristianas, su vida, desde el principio hasta el fin, debe proponerse como modelo a la juventud estudiosa. Coronó su vida inmaculada con una muerte verdaderamente edificante. Fue alumno del Colegio del Rosario, donde obtuvo el grado de bachiller antes de ingresar a la Universidad Nacional, y desempeñó en nuestro Claustro, al cual profesaba el más intenso afecto, con notable brillo y provecho, las cátedras de filosofía del derecho y de ciencia constitucional. El Colegio deplora la pérdida del esclarecido ciudadano y rinde homenaje de admiración, amor y gratitud a su memoria. El señor Rector dispondrá que se tributen al doctor Holguín y Caro los honores que el Colegio acostumbra a sus hijos y catedráticos más distinguidos.

Bogotá, abril 25 de 1921.

El Rector,

R. M. CARRASQUILLA

El Secretario, *Antonio Rocha.*